

マスクコンテスト開催

川崎陸送 従業員の息抜き図る

川崎陸送(樋口恵一社長、東京都港区)は、新型コロナウイルス感染症拡大が長期化する中、社内イベントで初めてのマスクコンテストを開催した。9月11日から10月26日まで応募を受け付け、50件超の作品がエントリー。3回の選考を経て、優勝及び八つの部門賞を考えた。12月10日に結果を公表した。新型コロナでイベント自粛や規模縮小、外出

自粛が続く中、一風変わったイベントで従業員の息抜きを図った。

部門賞には、「かわいいで賞」「スゴイで賞」「ビックリするで賞」「バカバカしいで賞」などを用意。趣向を凝らした多くの作品の中から、八つの作品が選ばれた。また、この中から優勝作品として、かわいいで賞を受賞し、1980～90年代に活躍した男性アイドルグループ、光GENJIのGENJI5人のメンバーをマスク全体にデザインした内山裕美さん(葛西流通センター)の作品が選ばれた。

かわいいで賞及び優勝に輝いた葛西流通センターの内山裕美さんの作品



イベントは川崎陸送や関連会社の従業員を対象とし、全53作品がエントリー。役員をはじめとした選考委員による一次選考、従業員

投票による二次選考を経て部門賞を選ぶとともに、業界紙記者による最終選考で優秀賞を選出した。受賞者には賞金が贈られた。

(井内亨)